

appris qu'ils emmenent en leur païs le Pere Chaumonot & le Pere Dablon, & que dès le chemin Dieu leur touche le cœur, vne partie d'entre-eux s'estant desia declarés Cathecumenes. Voicy comme en parle le Pere Chaumonot écriuant à la Mere supérieure des Ursulines de Kebec, en date du quatriéme d'Octobre de cette année 1655. Ma R^{de} Mere, demain s'il plaist à Dieu, nous quitterons de veuë les dernieres habitations de nos amis, pour aller chercher celles de nos ennemis. La femme de nostre Capitaine Iroquois, se fait instruire sur les chemins, avec six autres tant hommes que femmes, outre nos Chrétiens Hurons, & nos deux Iroquois de Sonnontouan, qui est la nation Iroquoise la plus éloignée de nous, & la plus peuplée.